
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth führt in das Thema ein und erläutert die Planungen des 
Landes, zur Beschleunigung des U-3-Ausbaus die für kommende Jahre geplanten Landesmittel 
aus dem Investitionsprogramm bereits ab 2011 zur Verfügung zu stellen und diese Mittel noch 
aufzustocken. Eine endgültige Entscheidung stehe noch aus. 
 
Frau Rieck erklärt, dass es über die in der Vorlage beschriebenen Sachstand hinaus keinen wei-
tergehenden Kenntnisstand gibt. 
 
 
Beschluss:   Kenntnisnahme 
 
 


